
会議録 

会 議 の 名 称 上尾市立東中学校 第１回学校運営協議会 

開  催  日  時 令和５年４月２０日（木） 

午後１時３０分～午後  時   分 

開  催  場  所 上尾市立東中学校 会議室 

議  長  氏  名 副会長  

 

 

出席者（委員）氏名 

本橋 仁     横見 朋子（欠） 

小菅 正美    福元 雅史（欠） 

    篠原 紀元    石曽根 福吉   田中 大  

    山本 幸年    谷口 学     大竹 麻美 

校 長 山田 正浩 

傍  聴  者 ０名 

議  題 （１）委員の任命、役員の選出（会長・副会長） 

（２）令和５年度当初人事異動・教職員数・生徒数について 

（３）学校教育目標・学校経営方針について 

（４）管理体制・教育課程について 

（５）年間行事予定について 

（６）その他（生徒指導、教育相談、課題研究） 

（７）運営協議会活動計画 

 

協

議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

任命書手交 

  役員任命 会長／本橋 副会長／田中 

 

 

（２）承認 

人 事…10名入替 定数１減 

（病休１名・病代１名） 

学級数…18   生徒数…642名 

 

 

（３）承認 

★２-（１）-② 

「生徒全員の学ぶ喜びを育む学校」 

不登校生徒数→ここ数年で減少傾向。職員の地

道な教育活動によるもの。教職員各自が主体性

をもって教育活動に取り組む。 

 

（４）承認 

部活動…新制度「アッピースマイル部活動コー

 



チ」→男子バレーボール部顧問に 

例年通りの外部コーチ５名 

 

（５）承認 

 

＊体育祭を６月・平日開催にしたことについて問

い合わせ有 

 時期は暑さ対策によるもの 

平日開催は職員の働き方改革等によるもの 

「平日に観に来ていただく価値のある体育祭」 

＊田中 保護者としては休日の方が…と思う気持

ちもあるが、全国的に有給取得が推進されている

こともあるので良いと思う。 

＊小菅 感染症対策などによる制限はあるのか？ 

→今のところ特になし（合唱祭は注意して行う） 

（６）承認 

生徒指導・教育相談  

・課題は例年通り 

・生徒指導において経過観察中のものが１件

→今後も長い目で対応していく 

課題研究 

 ・校内研 16 回の他、市教研などの他団体に

おける授業研なども含めて進めていく 

☆R５・６年度 上尾市研究委嘱〝学習指導″ 

 ・市教研研究授業  国語、特活 

 ・県教育訪問授業研 特別支援（飯田） 

 

（７）承認  

 


